



## Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “El PAN exige al INE abrir la discusión pública del tema de la sobrerrepresentación en el Congreso, que es otra perdedera de tiempo. Pero el coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, me llama la atención, Nacho, que hayas respondido tan bajamente, yo te tengo en otro concepto, dijo que los que alertan del riesgo de la sobrerrepresentación son unos ‘llorones’. Podríamos decir otras cosas de los que lo defienden y en el mismo nivel, que son unos ‘atascados’. Digo, para entrarle al mismo nivel del elevadísimo diálogo político de Morena”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXprz4YiKWVAhXsVevl3PXEBTZu1D2HCac8Uu8OtS6P-qg?e=YzhiC9>